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Par courriel  
 
Lundi 25 novembre 2019 
 
Mme Maude Ladouceur 
Conseillère en aménagement 
Division de l'aménagement et du design urbain 
Direction de l'urbanisme, Service de l'urbanisme et de la mobilité 
Ville de Montréal 
 
Objet : Questions des participants – séance d’information – consultation publique sur 
le Quartier Namur-Hippodrome 
 
Madame, 
 
Lors de la séance d’information du 20 novembre dernier, plusieurs participants ont laissé 
par écrit des questions à la table d’accueil.  
 
Ludovic Bilodeau Cardinal 
« Avec l’extension du mandat du groupe de travail Namur-De-La-Savane, quand 
débouchera-t-il un rapport? Est-ce que le mandat sera élargi pour toucher à plus de sujets 
que seulement le transport? Est-ce que la commission aura plus de pouvoirs? » 
 
Giani Xavier Santana Castro 
« Comment allez-vous assurer la mise en place d’une vie communautaire étant donné que 
le quartier se trouve enclavé dans une zone industrielle importante? » 
 
Charlotte Niedzviecki 
« My concern is about population density amassing into one tiny metro stop on a very 
busy corner everyone needs to use to access the highway. Will there be an added station 
on the Exo Saint-Jérôme line to ease the stress of travel for people who live on the site?  
 
Also Namur has a special parking lot for STM users as a « carrot » to keep our cars out of 
downtown. People like myself use this daily to reach our jobs, school, etc. Will the project 
remove this important link? If yes, this is a terrible short sighted idea. The Namur parking 
is vital and needs to remain, or even enlarged somewhere. » 
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Lolita Dumaguit 
« Why is it that the development didn’t start right away? We need low cost housing right 
now. How do you think the families will be able to do errands and care for kids without 
cars? » 
 
Ammar Mahimwalla 
1. « Who owns the park and the parking lot in front of the hippodrome along Decarie? » 
2. « Does the city have plans to rezone the other land in the sector (besides the 

hippodrome)? If so, what are the intended future wyes? » 
3. « Is the Julep structure considered a heritage site worth preserving? » 
 
Leslie Satenstein 
« En raison du fait que de nouvelles familles viendront s’installer dans ce quartier, avons-
nous pensé prévoir des garderies, des centres de la petite enfance abordables? 
N’oublions pas qu’il faudrait 2,1 enfants/famille pour garder une continuité. Nous avons 
besoin de plus de services pour attirer les familles. » 
 
Kenny Harrouche 
« Que peut-on savoir sur le redéveloppement de la rue Jean-Talon (implantation du REV 
& réaménagement préalable au développement du site? » 
 
 
La commission souhaiterait recevoir les réponses aux questions des participants d’ici le 
10 décembre 2019. 
 
Merci de votre précieuse collaboration, 
 
 
 
 
Élise Naud 
Coordonnatrice des analystes 
Office de consultation publique de Montréal 


